

L'avenir, dans le Connecticut, appartient donc aux nationalités étrangères, et les yankees sont en train de disparaître, comme dans beaucoup d'autres États.

La langue de M. Waldeck-Rousseau

Per quæ peccat quisquis per hæc et torquetur, dit la sainte Ecriture, là où s'est consommé le péché, là sera appliqué le châ-timent. (Sag. XI, 17.)

M. Waldeck-Rousseau a employé sa langue, pendant deux mois, à demander à la Chambre la proscription des religieux. A peine la loi est-elle votée, qu'il se voit contraint de livrer aux médecins cette langue dont il venait de faire un si mau-vais usage.

Bibliographie

Saint Vincent de Paul et le sacerdoce, par un prêtre de la Congrégation de la mission. Ouvrage dédié au clergé et publié à l'occasion du troisième centenaire de l'ordination sacerdotale de saint Vincent. Revêtu de l'approbation de Nos Seigneurs les archevêques de Paris, de Cambrai et de Besançon, de Monseigneur l'Evêque de Cahors et de Messieurs les Supérieurs généraux de la Congrégation de la mission et de Saint-Sulpice. 22 septembre 1600 - 1900 - Volume in - 12, pp, 573. Librairie Saint - Joseph, Cadieux et Derome. Montréal - Canada - 1900.

Ce titre dispense de longs commentaires, et fait suffisamment comprendre l'excellence et l'importance de cet ouvrage à l'heure actuelle. La première partie,—saint Vincent de Paul,—vous met sous les yeux l'une des plus belles figures sacerdotales, le portrait de ce fidèle imitateur du Christ, auquel tout prêtre doit travailler à ressembler. La seconde partie nous rappelle la notion vraie du sacerdoce, que nous sommes trop portés à oublier ou à altérer.

Ce livre se recommande donc à l'attention du clergé qui le lira avec intérêt et grand profit. Les Vincent de Paul en chair et en os étant toujours assez rares, il est bon de ressusciter l'original de temps en temps.